

## El de Santoyo es el más grave de los casos de exfuncionarios de Uribe en líos con la justicia: El País de España

El diario español, El País, señala que el caso de este oficial no ha sido un asunto aislado en Colombia ya que se trata de otro de los varios funcionarios del expresidente, Álvaro Uribe, que afrontan procesos judiciales, pero señala que el exjefe de seguridad, Mauricio Santoyo, es el más delicado.

“El de Santoyo es quizá el más grave, pues mientras velaba por la seguridad del jefe de Estado y gracias a su cargo tenía información privilegiada, al parecer recibía sobornos de la Oficina de y de los paramilitares”, señala el diario

El País afirma que si Santoyo logra negociar con las autoridades estadounidenses y entregar información, éste sería el primer paso para armar un gran rompecabezas de los nexos entre la oficialidad y el narcotráfico.

<http://www.caracol.com.co/noticias/judicial/el-de-santoyo-es-el-mas-grave-de-los-casos-de-exfuncionarios-de-uribe-en-lios-con-la-justicia-el-pais-de-espana/20120704/nota/1716504.aspx>